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MC se ubica como la cuarta
fuerza en Congreso capitalino

Se sitúa por arriba del

PRI en la elección de

diputaciones; "vamos en

ascenso", dice dirigente

LATRANSICIÓN
OMAR DÍAZ

Los datos del Programa de Resul-
tados Electorales Preliminares

colocan MovimientoCiu-

dadano (MC) lacuarta fuerza

política en el Congreso de la Ciu-
dad de México. en un empate téc-
nico con el PRI.

Con 99.3% de las actas compu-
tadaspara la elección de diputacio-
nes locales. el naranja obtuvo 9.5%
de los sufragios, por 9.3% del PRI.
Arriba se encuentran Morena. PAN

yPVEM
A decir del líder de MCen la ca-

pital, Alejandro Piña este resultado
los deja muy satisfechos, pues su

intención era crecer dejó en claro

queserán una fuerza política quese

haga sentir.

"Lo que vemos ahorita es casi de
9.8% Osea estamos arañando 10%

en la Ciudad. Prácticamente he-
mos triplicado nuestra condición
en laCiudad:entonces, más allá de
lo que nosotros esperábamos, que
como te digo esperábamos creci-

miento, obviamenteeste resultado
lo vemos muy, muy bien". dijo.

"Es una base mucho más am-

plia, mucho más sólida que le da

solidez a nuestro proyecto, que
consolida Movimiento Ciudada-
no comouna fuerza política en la
Ciudad yque de aquiparaadelante

pues tendremos mucho más espa-
cio para construir, mucho mayor
representación para empujar las

necesidades losanhelosde ciu-
dadanía, ahí estaremos. Seremos
una fuerza que se haga sentir en la
Ciudad" agregó el dirigente.

Estos números le permitirán a

Movimiento Ciudadano tener su

propia bancada y alcanzar repre-
sentación en algunas concejalías.

AlejandroPiña precisó que reba-
saron al PRI de ahora en adelante
la tendencia será que ellos suban
el tricolor descienda

"Ya rebasamos al PRI, lo que es
un hechotanto nivel nacional
mo en la Ciudad. es que tenemos
más votación queel PRI,yeviden-
temente también

un gran signo para nosotros. Lo
hemos dicho el PRI es una fuerza

política que cada vez va cayendo
estrepitosamente, mientras que
nosotros vamos en ascenso vamos

creciendo Para nosotros de aqui
en

miento, consolidación. mien-
tras queellos tienden a desapa-
recer". mencionó.

Alejandro Piña confió en que la

mayoría calificada que tendrían
Morena, PT PVEM sea responsa-
ble y abierta al diálogo.

"Yo creo que frente a esta con-

dición que tendrá esta nueva ma-

voría, pues tendrán que abrirse el

diálogo, tendrán queprestarsea la
escucha ypoder considerar las cau-

sasylas razonesquenos llevan las
distintas fuerzas políticas para que

podamos responder a la ciudada-
nía. Porquese tratade legislarygo-
bernar para todos losque habita-
mos la Ciudad, no nada más para
los que votaron por ellos", dijo.

9.5%
VOTOS

obtenidos por
MCCenla
elección de

diputaciones
locales, de

acuerdocon

datos del PREP

La participación de Movimiento Ciudadano se ha triplicado en la capital,
lo que les permitirá mayor espacio para construir. dijo lider local.
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Rechazan vecinos
hotel en la Roma

IVAN SOSA

Una petición para agregar la
autorización de edificar un

hotel en Acapulco 70 fue re-

chazada por vecinos de la
Colonia Roma Norte, en la
Alcaldía Cuauhtémoc.

"Quieren cambiar el uso

de suelo para un hotel de 15

pisos, cuando ahora sólo es-

tán permitidos 5", expuso la

representante vecinal Lore-
na Núñez.

La propuesta,presentada
al Congreso de laCiudadel 17
de mayo, expone que sólo en

los corredores urbanos de la
Colonia se permiten los ho-
teles, por lo que solicitó una

modificación.
"Específicamente en lo

concerniente a cambiar de

prohibido a permitido los
servicios de hospedajey par-
ticularmente el uso de suelo
de hotel" apunta la petición.

Núñez expuso en una

asamblea vecinal que los le

gisladores y la Secretaría de
Desarrollo Urbano y Vivien-
da (Seduvi) deben considerar

que en la Roma operan en

forma irregular servicios de

hospedaje con plataforma di-

gitales cada vez hay más ho-
teles. sin tener autorizaciones

"La Colonia tiene un uso

de suelo habitacionaly servi-

cios urbanos para esta voca-

ción, cada vez más seguido
nos quedamos sin agua sin
electricidad" resaltó la repre-
sentante vecinal.

En el sitio funcionó una

sinagoga que se dañó con el
sismo del 19 de septiembre
de 2017, por lo que el inmue-
ble fue demolido y subsiste
un baldío.

"La modificación procu-
ra reconocer una actividad
comercialyde servicios que
se viene propiciando por la

propia dinámica urbanaen la
Alcaldía Cuauhtémoc", plan-
teó la petición

La propuesta de cambio
explicó que las condiciones
bajo las cuales fue emitido el

Programa
bano de Cuauhtémoc evolu-
cionaron, por lo que debe ser

retirada la restricción de ho-
tel parael predio

La Procuraduría Am-

biental y del Ordenamiento
Territorial (PAOT) emitió al

Congreso de la Ciudad de
México una opinión favora-
ble para construir el edificio
de 15 pisos.

Habría un mayor impac-
to urbano por el consumo de

agua y la producción de re-

siduos sólidos. si se realizara
un proyecto habitacional con

el uso de suelo vigente.

I La petición para construirun hotel en Acapulco 70
en la Colonia Roma Norte, fue rechazada por habitantes.


